

平成 2 1 年第 2 回定例会一般質問

質 問 者	質 問 事 項 及 び 要 旨	質 問 の 相 手
立 石 隆 教	<p>今流行している新型インフルエンザに対する町の取り組みと毒性の高い今後の新型インフルエンザ対策について</p> <p>現在流行している新型インフルエンザに対し、本町はどのような態勢をとり、どのような具体的な行動をとっているのか伺う。</p> <p>予め作っている本町の新型インフルエンザ対応マニュアルは有効であり、かつそれに基づいて体制は整えられていたのか伺う。</p> <p>毒性が弱い今回の新型インフルエンザの世界的な流行は、今後考えられている毒性の強い新型インフルエンザ(N5H1型)の流行に対し、自治体として行わなければならない具体的な行動や準備について考えさせられることが多くある。問題点の検討と本町のマニュアルの見直しについての考えはあるのか伺う。</p> <p>今後の毒性の強い新型インフルエンザの流行がもたらす、地域経済や日常生活、患者やその周辺に対するバッシングなどの問題を考慮した計画作りとその準備が必要だと思う。町当局の今後の方針と対策の内容及びスケジュールを伺う。</p>	町 長
伊 藤 忠 之	<p>漂流・漂着ごみ対策について</p> <p>四方を「海」に囲まれた外海の「離島」である本町は、毎年のように漂着ごみ問題を抱え込み、行政としてすみやかな対応が求められている。</p> <p>漂着ごみは、主に市町村が処理しているが、中国や韓国などから大量に漂着し、費用や人手の問題から処理が進まないケースも多い。</p> <p>そのため、環境省がモデル事業で費用を負担する対策の推進法案により、今年度、環境省による「漂流・漂着ごみ対策重点海岸クリーンアップ事業」において、本町の柳～斑漁港が重点海岸に選ばれて実施されるが、その事業の助成制度について伺う。</p> <p>また、長崎県漂流・漂着ごみ撤去事業と環境省災害等廃棄物処理事業の趣旨と補助率を伺う。</p>	町 長